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RESUME

Une enquéte, effectuée aupres de 50 confreres exercant dans 02 wilayas du pays (Sétif
et Medea), a permis une premiere évaluation de la conscience des vétérinaires a propos
du sujet de l'utilisation des antibiotiques dans les élevages bovins. Les enquétés, dont la
plus part assurent le suivi sanitaire d’animaux vivant dans des exploitations a niveau
d’hygiene médiocre, ont tendance a se servir de plus en plus fréquemment
d’antibiotiques. L’enquéte a révélé un remarquable manque dans la maitrise de
'utilisation des antibiotiques deés le choix des molécules actives jusqu'a leur
administration aux animaux. Une promotion de bonnes pratiques de I'antibiothérapie

est plus que jamais nécessaire.
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ABSTRACT

A survey of 50 confreres practicing in 02 wilayas of the country (Setif and Medea),
allowed a first assessment of veterinarians' awareness about the subject of the use of
antibiotics in cattle farms. The respondents, most of whom provide sanitary monitoring
of animals living on poor hygiene farms, tend to use antibiotics more and more
frequently. The investigation revealed a remarkable lack in the control of the use of
antibiotics from the choice of active molecules to their administration to animals.

Promoting good practice in antibiotic therapy is needed more than ever.
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